



HOMENAJE A JOSÉ ANTONIO MAZAS Y GERMÁN SOLANA

La Federación Cántabra de Bolos organiza el sábado 19 de noviembre un homenaje a JOSÉ ANTONIO MAZAS PALACIO y GERMÁN SOLANA GARCÍA en reconocimiento a sus más de 30 años como responsables de las modalidades de Pasabolo Losa y Pasabolo Tablón.

Tras la comida, a celebrar en el Hotel-Restaurante Adelma de Hoznayo a partir de las 14,00 horas, se les impondrá la Insignia de Oro de la Federación Cántabra de Bolos en cumplimiento de lo acordado por la Asamblea General.

Creemos que es de justicia que en su despedida se sientan arropados por Ayuntamientos, Juntas Vecinales, peñas, jugadores y aficionados en general. Con tan motivo tienen a su disposición invitaciones al precio de 30 euros que podrán retirarse en la sede de la Federación Cántabra de Bolos o en Restaurante-Hotel Adelma hasta el miércoles 16 de noviembre.

Con el ruego de su máxima difusión, se adjunta cartel.

Santander, 2 de noviembre de 2016

Atentamente,
EL SECRETARIO



Fdo.: JUAN A. AMENÁBAR PÉREZ